

Más de un millar de personas contra el cáncer tiñen de verde Elda y Petrer

05/02/2023



Elda y Petrer se han teñido de verde | J.C.

Elda y Petrer se han unido esta mañana con motivo del Día Internacional Contra el Cáncer, celebrado ayer 4 de febrero. Más de un millar de personas de todas las edades se han reunido en la Plaza Castelar desde las 10:30 horas, donde se ha leído un manifiesto por parte de la Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer. Al acto han acudido el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, así como diferentes miembros de ambas corporaciones municipales.

Esta marcha ha celebrado esta mañana su 12ª edición después de dos años suspendida con motivo de la pandemia. Además, como novedad se ha celebrado en febrero y no en octubre, coincidiendo con el Día Contra el Cáncer de Mamá, para que todos los pacientes oncológicos se sintieran representados.



La presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer, Ana Juan, ha hecho un llamamiento antes de iniciar la marcha | J.C.

La presidenta de la Asociación Contra el Cáncer de Elda-Petrer, **Ana Juan**, ha explicado que el "objetivo es dar

voz a muchas personas que han tenido o tienen cáncer, y en especial a una persona que estuvo en la junta local y nos dejó hace un par de meses, Ana García". Así mismo, Juan ha hecho un llamamiento "a todos los partidos políticos para que el cáncer sea una prioridad en sus políticas e inviertan más en investigación y tratamiento del mismo. El cáncer es una cuestión vital porque nos va la vida en ello".

La presidenta de la junta local ha explicado que en el 2030, una de cada dos personas tendrá cáncer, "pero **aún estamos a tiempo de evitarlo**" promoviendo **hábitos saludables como no fumar o no dejar que fumen junto a nosotros**.



La marcha ha arrancado junto a la Plaza Castelar | J.C.

Alrededor de las 11:10 horas ha empezado la marcha a las puertas del Mercado Central. Más de un millar de personas han recorrido un total de 5,5 kilómetros por las calles de Elda y Petrer, donde han llegado hasta el Parque 9 d'Octubre. Allí la marea verde ha dado la vuelta para regresar a la Plaza Castelar, donde ha finalizado la marcha.



La alcaldesa de Peter, Irene Navarro, el alcalde de Elda, Rubén Alfaro, y algunos miembros de las corporaciones de ambos municipios han participado en la actividad | J.C.